



Hallo ich bin Sophie,

wie ihr seht, sehe ich heute etwas anders aus. Ich trage einen bunten Schutz im Gesicht.

Den hat meine Mama mit mir genäht und das hat mir Spaß gemacht. Meine Mama hat gesagt, wenn alle Kleinen und Großen so lustig aussehen, dann bekommt man als Kind keine Angst vor Menschen mit einem Mundschutz. Es ist nicht jeder krank oder komisch nur weil er so etwas trägt.

Wir verkleiden uns etwas, aber damit üben wir gleichzeitig uns nicht so oft mit der Hand vor den Mund oder an die Nase zu fassen. Mein Freund Fabian ist oft krank und muss ins Krankenhaus. Er findet es nicht lustig noch kränker zu werden, weil die blöden Niestropfen unterwegs sind. Fabian muss schon immer in der Klink so einen Schutz tragen und findet dies nicht schlimm.

Macht doch alle mit und näht mit euren Mamas so lustige Mundschutzmasken! Wenn wir uns auf der Straße sehen, dann winken wir uns fröhlich zu, weil wir alle Fabian helfen. Er findet die viele Medizin, welche er dann wieder nehmen muss nämlich doof.

Ein fröhliches Dankeschön von eurer Sophie

(Es gibt im Internet ganz viele Anleitungen.)